



DONGKRAK PENGEMBANGAN KEGIATAN USAHA

## 10 Kelompok Usaha Bersama Dapat Bantuan Modal

YOGYA (KR) - Sepuluh Kelompok Usaha Bersama (KUBE) yang ada di Kota Yogya mendapatkan bantuan modal usaha. Tiap kelompok berhak atas bantuan sebesar Rp 23 juta untuk mendukung pengembangan kegiatan usaha yang dilakukan.

Kepala Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosakertrans) Kota Yogya Maryustion Tonang, mengungkapkan melalui program itu diharapkan mampu memulihkan dan meningkatkan perekonomian masyarakat, terutama masyarakat dengan status ekonomi menengah ke bawah. "Pemkot terus berkomitmen untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kota Yogya dengan melalui beberapa program. Salah satunya adalah KUBE," ungkapnya, Kamis (12/10).

Dirinya menambahkan, pada tahun ini terdapat sepuluh KUBE di Kota Yogya yang berkesempatan mendapatkan bantuan modal usaha sebanyak Rp 23 juta setiap kelompoknya. Bantuan itu untuk membantu mengembangkan, meningkatkan pendapatan dan kualitas hidup bagi anggota-anggota KUBE dan keluarganya. Sepuluh KUBE itu pun tersebar di beberapa Kelurahan yakni di Kelurahan Notoprajan, Prawirodirjan, Gunungketur, Pakuncen, Patangpuluhan serta Wirobrajan.

Nantinya dari sepuluh KUBE yang keseluruhan beranggotakan 100 orang itu diharapkan dapat memanfaatkan dana bantuan yang diberikan dengan membelikan barang dan alat yang menunjang kebutuhan usaha masing-masing anggota. Terutama sesuai yang telah disusun

dalam rencana pengembangan usahanya. "Walupun tingkat kemiskinan di Kota Yogya terendah dibandingkan dengan kabupaten di DIY namun harus terus bisa ditekan. Melalui pro-

gram ini diharapkan menjadi solusi untuk dapat meningkatkan kesejahteraan perekonomian keluarga. Selain itu dana yang diberikan dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya," ujarnya.

Sementara Penjabat (PJ) Walikota Yogya Singgih Raharjo, mengatakan selain pemberian bantuan modal pihaknya juga melakukan pembinaan dan pendampingan terhadap KUBE. (Dhi-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005